

Monsieur le Professeur Jean-Marie DANION, Président de l'Association Route Nouvelle Alsace et
Monsieur Pierre WESNER, Président de l'Association Santé Mentale Alsace
ont le plaisir de vous inviter

à l'inauguration du CREHPSY Grand Est

En présence de :

Monsieur Christophe LANNELONGUE, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé Grand Est
ou son représentant,

Monsieur Frédéric BIERRY, Président du Conseil Départemental du Bas-Rhin
ou son représentant,

Madame Brigitte KLINKERT, Présidente du Conseil Départemental du Haut-Rhin
ou son représentant,

lundi 29 janvier 2018 à 10h30
Cité Administrative Gaujot
14 rue du Maréchal Juin – Entrée 1
67000 Strasbourg



Un moment de convivialité sera proposé en clôture de la cérémonie.

Pour des raisons d'organisation nous vous remercions de nous confirmer votre présence par retour de mail à
l'adresse ci-après : c.kammerer@rna-asso.fr

